
FM.クマガヤ株式会社 第 18 回番組審議会議事録 
 
 
１ 開催年⽉⽇  令和 5 年 7 ⽉ 27 ⽇(⽊)12 時 00 分 〜 13 時 00 分 
 
２ 開催場所  和とう肥塚店 
 
３ 委員出席 

委 員 総 数  5 名 
出席委員数  5 名 
審 議 委 員  ⻑⾕川隆⼀ 

⼩林義治 
⼩巻政史 
武⽥隆⼦ 
⼭下祐樹 

放送事業者  栗原謙⼀ 
宇野元英 

 
４ 議題 

(1) 審議番組の放送内容について 
(2) 次回の開催⽇程 
(3) その他 

 
５ 議事の概要 

放送及び、局全般についての意⾒を求めた。 
 
６ 審議内容 

(1) 審議番組の放送内容について審議番組 
番 組 名 しゅっぱつ！すいっと探検隊 
放 送 ⽇ 4 ⽉ 16 ⽇（⽇） 17 時 00 分 〜 17 時 54 分 
ゲ ス ト 樽⾒潔 様 
担当パーソナリティ 蓮沼千尋 

 
  



（委 員） 全体的に⼼地よかった。「がっ」っと残るものはないが、ほっこりした内容だっ

た。⼆⼈の声のトーンなどマッチしている。お便りも思い出話ですごくほっこり

した。最後は活動内容の紹介に繋がり構成が良かったと感じた。 

（委 員） とてもわかりやすかった。88 年廃線当時のことを知らなかったが、知ることが

できてよかった。実際に歩いたルポなので情景が浮かんできた。ふらい屋などの

紹介も良かった。最後、熊⾕スポーツ⽂化公園の話となったが、アクセスは何⼗

年も変わっていないところはそのとおりだと思った。県や市の⽅にも聴いてもら

えたらいいと思う。 

（委 員） ⾃分もよく知っている路線なので懐かしく思った。その先の利根新橋のことも思

いながら聴いた。 

（委 員） とても聴きやすかった。移住者で、⻲の道の存在は知っていたが昔の⼈の懐かし

い話が聴けてよかった。戦争が早く終わってよかったが、そのために群⾺太⽥ま

で⾏けなかったのは残念と思った。当時の⾳楽を選曲しててよかった。 
 

(2) 次回の開催⽇程 
令和５年 10 ⽉下旬を予定。 

 
７ 審議機関の答申⼜は意⾒に対してとった措置の内容及び年⽉⽇ 

審議番組の制作会議を実施し、番組構成の協議を⾏った。(令和 5 年 7 ⽉ 27 ⽇) 
 

８ 審議機関の答申⼜は意⾒の概要の公表 
公表の⽅法 
① ⾃社放送 
② ⾃社ホームページ(https://fmkumagaya.com)への掲載 
③ 事務所への据え置き 

公表の内容 
審議内容の要約 

 
９ その他参考事項 
特になし。 

 


